

5/18 . 5/19
(土) (日)



▲ 写真を鑑賞する皆さん



▲ 書道を体験する子ども

皆さんの日ごろの成果がここに

「生涯学習フェスティバル」と「文協まつり」が中央公民館本館や英比小学校などで開催されました。ミニテニスや吹き矢などのニュースポーツ、体力テストが行われたほか、町民の皆さんが日ごろ制作している絵画や書道などの作品展示や金魚・めだかすくい、バルーンアートコーナーなどが設けられました。アグピアホール（中央公民館多目的ホール）では、チアダンスや太鼓演奏などが披露されました。

5/21 . 5/22
(火) (水)



▲ 美しい演奏を届けてくれました



▲ 楽曲『パプリカ』を踊る児童

みんな音楽だーいすきに

住民税1%町民予算枠制度のわくわくコラボ事業で採択された、子どもから大人まで気軽に楽しんでもらう音楽会「音楽だーいすき！」が、町内4小学校で開催されました。今回の演目はチャイコフスキー作曲『くるみ割り人形』で、スクリーンに物語の場面を映しながら、フルートやオーボエ、ピアノが美しい音色を奏でました。最後に児童も楽曲『パプリカ』を一緒に歌って踊り、会場が音楽でひとつとなって盛り上がりました。

お世話になった園舎に感謝を込めて

南部保育園で運動会が行われた後、園舎とお別れする行事が行われました。南部保育園の園舎は建て替えが予定され、6月に仮園舎へ引っ越します。園児たちは、保育園の歌を大きな声で歌った後、一人一人手渡された風船を園舎への感謝の思いを込めて空に放ちました。「わーすごくきれい」と色とりどりの風船が空を彩る様子に見とれる園児たち。園舎との最後の思い出をつくることができました。

5/25
(土)



▲ 風船を飛ばす親子